

EL ELEGIDO

ANDRÉS GONZÁLEZ

1965-2015

INTRODUCCION

Por siglos el hombre buscó la verdad. El verdadero propósito de la vida en la tierra. Su origen. Su razón de vivir y su meta como ser humano en esta vida.

Si al hombre se le resolvieran todas sus dudas... que pasaría??...

Que sucedería si se le presentaran las respuestas a todas sus preguntas y tuviera por fin todas sus intrigas resueltas... que haría??...

En ésta búsqueda al hombre se le ha manipulado, se la ha manejado, engañado y señalado pasos que infructuosamente ha seguido con devoción, esfuerzo y dedicación pero ha sido engañado más por querer buscar que por hacerlo. El hombre no busca respuestas solo cree lo que le dicen sin investigar pasados ni cambios en las creencias expuestas por estos supuestos guías.

En todos éstos caminos que ha seguido no hay variante... el hombre, finalmente MUERE.

Al hombre no lo han resucitado. No le han cumplido, ni le cumplirán su promesa de vida eterna. Con el paso del tiempo se ha demostrado que él tiene fe, pero ha sido engañado.

Todas sus creencias han sido sencillamente declaradas falsas.

Han jugado con él, desde el principio de los tiempos, y lo han puesto a andar y andar tras una verdad y unas respuestas que el en su desesperación ha creído pero que le han quedado mal.

Este libro tiene, por fin, todas las respuestas a todas esas preguntas.

Sin ningún sacrificio que hacer.

Sin ningún acto imposible de "adoración" o de supuesta "divinidad".

Demostraremos que podemos vivir sin religión. Sin adoración.

Sin ateísmos. Sin rebeliones en masa. Sin ninguna falsedad.

Demostraremos que yo soy el elegido. Y que USTED, amigo lector... TAMBIÉN LO ES.

La espera terminó.

Este es el verdadero camino para realizar los pasos que haya que hacer para su completa liberación. Sin esperar más de algún dios. Sin depender más de ninguna creencia.

Acabaremos con todos los tipos de creencias y ateísmos y empezaremos a creer en nosotros mismos... POR FIN.

CUAL ES LA VERDAD???

Resolver esta pregunta ha sido un verdadero desafío. Pero la buena noticia es que ya está resuelta.

Aclaremos términos:

A cual verdad nos referimos??

Será que la religión o el ateísmo son los únicos caminos que tenemos como opciones??

No. Declarado sencillamente ésta es la respuesta.

La religión tiende a negar la participación del ser humano en el cosmos. Lo obliga discretamente, a ser lo que un dios quiera que sea. Se disfraza de cualquier cosa para lograr su propósito, y lo ha hecho durante toda la historia humana. Y el ateísmo es igual. Solo que lo hace alejar de los conceptos religiosos sin tener en cuenta que aunque tenga razón no puede negar que hay algo invisible que no puede negar... el pensamiento.

Así que cual es la verdad??'

El origen del hombre está ligado directamente con esta respuesta.

Lógicamente el origen del hombre no puede ser divino.

Pero tampoco podemos declararlo todo a la evolución.

Hay algo más antiguo que dios y que el pensamiento.

El tiempo NO FUE DISEÑADO POR DIOS.

NI POR LA EVOLUCION.

El espacio TAMPOCO FUE HECHO POR DIOS O POR LA EVOLUCION.

Entonces???

Resolvamos primero que todo el ORIGEN.

Y será más fácil resolver las otras 2 preguntas.

Cuando tienes claros estos conceptos es más fácil ver la verdad.

Hasta resulta más sencillo verlo todo, claramente.

EL ORIGEN

Antes que dios existiera había tiempo. Antes del famoso Big-Ben existía tiempo.

Antes que dios existiera había espacio. Antes que el famoso Big- Ben existía espacio.

Así que el tiempo y el espacio son más antiguos y poderosos que dios y el Big-Ben.

No podemos negar estos conceptos por más religioso o ateos que seamos.

Nos toca cambiar esos principios colocados en nosotros y esto es fundamental para poder seguir construyendo lo que consideraremos la verdad.

El origen del hombre no puede limitarse solo a la tierra como si este fuera el centro de atención de todo el universo.

No se puede negar tampoco la existencia de más planetas. Como tampoco se puede negar la posibilidad de existencia de vida en ellos.

Las civilizaciones antiguas llegaban a un punto donde se estancaban pero “milagrosamente” salían adelante. Pues este supuesto “milagro” ellos se lo atribuían a los hijos del sol o extraterrestres. Para decirlo más claro, eran humanos o seres vivos con mayor tecnología y ellos lo llamaban “dioses”.

Como el estancamiento del hombre era tan evidente sencillamente lo ayudaban. Esto se ve claramente por las construcciones antiguas. Donde se nota la intervención humana pero que sin el cemento o maquinaria de la tecnología moderna sería imposible lograrlo. Aún queda imposible en nuestro siglo 21. Ellos ayudaban al humano antiguo y en cambio el humano antiguo le hacía estas construcciones con precisiones astronómicas, aun imposible en la fecha de hoy (2015), para que quedara como huella con el paso del tiempo de su innegable ayuda extraterrestre. Algunos de estos seres obligaban al hombre a adorarlo como recompensa de su ayuda, otros no. Ayudaban al hombre desinteresadamente. Solo para verlo progresar. Para verlo desarrollar como persona.

Las pirámides en Egipto. Las líneas Nazca en Perú. Los Moa en La isla de pascua. Las pirámides de México. Y los recientes círculos de la cosecha... para mencionar solo unos

cuantos ejemplos de su intervención. Pero por que podemos decir con toda seguridad que estas construcciones son extraterrestres???. pues porque sencillamente no encajan con el supuesto conocimiento que el hombre tenía para la época. No encaja con la cronología que nos han hecho creer de solo 6000 años de historia por seguir los conceptos religiosos basados en la biblia judeo- cristiana.

Quien ha mentido???

Quien ha ocultado la verdad???

Por qué nos hacen creer que solo el hombre tiene 6000 años de historia cuando las evidencias demuestran que NO???

Cada vez los registros arqueológicos envían la presencia del hombre a periodos más antiguos, descartando las declaraciones de la biblia como la verdad.

Entonces, quien nos hizo creer lo que creernos???

Y... lo más importante... PARA QUE NOS HICIERON CREER EN ESAS DECLARACIONES???

Dicho sencillamente... para que seamos dominados y gobernados más fácilmente.

Quienes???. Pues... las religiones y los gobiernos.

Hoy en día gracias a internet tenemos información que tumba los conceptos religiosos de una vez por todas y los gobiernos quedan expuestos.

Quien nos dió internet??

La misma falta de respuestas a las preguntas del hombre ha hecho que el mismo hombre se preocupe realmente por las cosas que le han dicho.

Dicho francamente, el hombre ya no come cuentos chinos.

El hombre de hoy... investiga.

Cada vez los "milagros" tienen una explicación más razonable.

Y Las "profecías" sobre un supuesto fin del mundo "cercano" han sido declaradas falsas.

Las mismas ganas de saberlo todo del hombre, han sido recompensadas con respuestas.

Pero estas respuestas no han sido por solo la casualidad.

El hombre mismo sabía que había algo escondido. El mismo hombre sabía que había sido engañado. Solo que al llegar esta tecnología se ha demostrado que sus dudas eran ciertas.

Por fin el hombre tiene todas las respuestas sin necesidad de ser experto en astronomía o matemática o física. El hombre actual, con simplemente usar la lógica puede resolver todas sus dudas.

El origen del hombre no es terrestre.

El origen del hombre no es “divino”.

El origen del hombre es extraterrestre.

EL VERDADERO PROPOSITO DEL HOMBRE EN LA TIERRA

El origen del hombre es extraterrestre.

El origen del hombre NO ES DIVINO.

DIOS NO ES UN SER INVISIBLE.

Estas declaraciones podrían sonar muy duras para alguien que tiene sus conceptos muy amarrados.

Respondamos esta pregunta con lógica.

Si dios fuera un ser invisible... para que crearía medidas??

Todo lo visible tiene medidas... aun lo que no vemos a simple vista también tiene medidas.

Entonces... para que un ser invisible hace medidas??'...

La única respuesta lógica es que ese dios es visible.

La famosa y bien amada y adorada por muchos geometría “sagrada” tumba el concepto de un dios invisible que lo sabe todo.

No tiene ninguna lógica que un ser o criatura invisible o “espiritual” ponga a todo medidas. A menos que el no sea invisible. Solo sirven las medidas para las cosas visibles.

Y como ya lo sabemos las cosas invisibles también tiene medidas... la gravedad, la atracción y la radiación, entre muchas cosas “invisibles” se pueden medir.

Un dios creador no podría estar “fuera” de estas medidas... a menos que nos sea invisible como nos han hecho creer, si no que este dios sea... un dios visible. Y si es visible no es

ningún dios. Es simplemente un ser visible con más tecnología que la nuestra. Es decir... un ser extraterrestre... lo que literalmente esta palabra significa.

Los sumerios en toda su cultura sabían de estos seres o dioses y nunca escribieron que eran invisibles. Más bien en toda su historia escrita, dejan claro que eran seres humanos a nuestra imagen. De hecho ningún ser "invisible" puede reflejar ninguna imagen si es invisible... a menos claro que se VISIBLE. Así que LO INVISIBLE NO TIENE IMAGEN QUE REFLEJAR. Aunque la mismísima biblia diga todo lo contrario.

Es el momento para decir que todas las religiones que han basado sus creencias en la biblia son los asesinos más abominables que han existido y que todas sus matanzas han sido solo para ganarse la aprobación de su dios, llámese Jesús, jehová o cualquier otro nombre que quieran ponerle. Son asesinos despiadados que solo porque un grupo, cultura o raza no crea en lo que ellos crean son castigados con la muerte inmediata.

Hay páginas de sangre en toda la historia religiosa, en el afán de hacer creer al hombre lo que ellos creen. Lo obligan hasta con la muerte misma.

La "santa" inquisición es solo una prueba de eso. Fueron más de 1500 años de dominio por esta supuesta adoración "divina". Obligando a matar a todo no creyente en Jesús y sus milagros. Y si aún tuvieran el poder lo seguirían haciendo.

Y aún queda por decir los miles de casos de religiosos "cristianos" que en su afán también de obligar a creer lo que ellos creen, viven condenando a todos a un infierno eterno colocado por un supuesto dios de amor como castigo.

Esta creencia por si sola es nefasta y ha hecho que muchas personas nuevamente se olvide del verdadero propósito de la vida.

A que le dedicaría usted 100 años de su vida??

Los judíos han dedicado más de 3000 años a su dios. Y qué clase de personas son??

Son mejores ciudadanos??' son mejores amigos?? O solo son adoradores de su dios??

Será que un pueblo que fue criado por un supuesto dios debería ser el ejemplo a seguir??

Recuerde que ellos mismos mataron al hijo de este supuesto dios.

Para quedar, supuestamente, obligados eternamente a darle las gracias a él y deberle la vida... o si no... la muerte queda como recompensa de la desobediencia.

Nefasta creencia. Con estas creencias no se ha logrado ningún progreso en la humanidad.

Entonces... cual es el verdadero propósito de la vida???

Investigar. Aprender.

Aprender que??

Todo lo necesario Para no dejarse engañar.

Cuando alguien es elegido sencillamente comparte esta información que tiene para que todos puedan ser libres como el mismo.

Todos somos elegidos para hacerlo.

Nos hemos olvidado de ese único propósito en la vida.

Nos han puesto todas las distracciones posibles para olvidar este propósito.

Y muchas veces somos nosotros mismos los que hemos colocado estas distracciones.

Buscamos obsesivamente cosas que están siendo obstáculos para este propósito.

El amor. La felicidad. La alegría. El perdón. La fidelidad. La honradez. Son simples ejemplos de cómo acribillamos nuestras vidas solo por querer ser "felices" y ser "amados" cuando eso que buscamos por fuera de nosotros, realmente ESTÁ DENTRO DE UNO MISMO.

Si nos pusieran a vivir en otro planeta y con otras culturas seguro que iríamos con nuestras limitadas creencias religiosas o ateístas a tratar de imponerlas o a obligar a otros a creer lo que a nosotros nos obligaron a creer... sin ningún fundamento lógico. Simplemente porque sí.

Solo dentro de nosotros mismo podemos encontrar eso que tanto buscamos.

Somos los elegidos para ser felices pero no dependiendo de otros sino de nosotros mismos.

La felicidad y el amor no dependen de otros... dependen de nosotros mismos.

Esforcémonos por lograr ser esa persona que tanto hemos querido ser.

Luchemos por ser esa persona que realmente nos hace falta para ser feliz. Nosotros mismos.

Compartamos con nuestros seres queridos la persona que somos.

Enseñemos sin obligar a nadie a creer lo que los hace crecer, realmente.

Todas las dudas o preguntas pueden ser resueltas si buscamos dentro de nosotros mismos.

Los demás seres están ahí para ayudarnos a ser mejores.

Siempre han estado ahí. Desde el inicio de los tiempos. Mal visto como serpientes. Como asnos. Y en la mayoría de los casos como nuestros enemigos.

Todos somos parte de este maravilloso universo de cosas visibles e invisibles.

No busquemos más agradar seres “invisibles” que solo buscan “adoración. Porque ellos solo buscan realmente egolatría. Eso que ellos mismos señalan como pecado es lo que ellos obligan a ser para ellos.

La vida de nosotros no necesita de ningún salvador.

Nuestras vidas no necesitan ser salvadas por algo o por alguien.

Salvarnos de que???

De la muerte???

Pues.... todos los que han creído o que han tenido esa creencia... están MUERTOS.

Basan toda su vida en una falsa “esperanza” que NUNCA SE HA CUMPLIDO... y que siempre y cada vez envían hacia un supuesto “futuro” donde todo se hará realidad... cuando MURAMOS. Dejando así todo sin ninguna GARANTÍA. Y debemos creer porque sí y ya. Como que el no creer en esto nos salva de la muerte. Simplemente ocultan todo en una falsa “esperanza futura” haciéndonos creer lo increíble. Lo que por dentro sabemos que es mentira.

Hagamos caso a esa voz interior que nos dice cuando hay engaño. Por dentro sabemos que es mentira. Esa voz está colocada para ayudarnos a no dejarnos engañar. Han callado esa voz llenándola de creencias falsas. Ateísmo y religiosidad falsos. La vida es nuestra. No les pertenece a ellos. Llámense dioses o no. El tercer camino que hay somos nosotros mismos. Solo en nuestras manos está esa felicidad y ese amor que tanto hemos buscado. Solo dentro de nosotros podemos encontrar las respuestas.

Comienza a escribir una nueva historia desde hoy.

Eres el elegido.

Pon tú el ejemplo a seguir.

No te dejes engañar.

Tu vida es valiosa.

Has parte de la comunidad cósmica donde millones de seres vivos hacen lo que hoy estas a preniendo a hacer... vivir.

Comparte tus nuevos conocimientos con tu pareja, con tus hijos, con tus familiares y amigos. Puede sonar algo distinto para ellos. Pero recuerda que también sonó distinto para ti cuando lo leíste. Pero que al final te diste cuenta que es la verdad.

DEDICACION Y AGRADECIMIENTOS

DEDICADO A MIS HIJOS Y A TODA PERSONA QUE DESEE SER LIBRE DE TODO CONCEPTO RELIGIOSO O ATEO.

TODOS TENEMOS DERECHO A VIVIR Y SER FELICES.

PORQUE SIEMPRE ES BUENO UNA TERCERA OPINION.

TENER LAS RESPUESTAS A TODAS NUESTRAS PREGUNTAS NOS HACE LIBRES.

LAS DUDAS SE ACABARON.

EL MIEDO FINALMENTE PUDO VENCERSE.

EL TERCER CAMINO SOMOS NOSOTROS MISMOS.

SINCERAMENTE,

ANDRÉS GONZÁLEZ

16 SEPTIEMBRE 2015